

Autoridades comprometen ensanchamiento de la ruta que une Limache y Quillota

El **subsecretario de Obras Públicas, Danilo Nuñez** y la **primera autoridad limachina, Luciano Valenzuela**, concretaron una reunión de trabajo para proyectar y coordinar iniciativas que aportarán al desarrollo y crecimiento de Limache y sus alrededores.

El **subsecretario** manifestó la disponibilidad de trabajar en conjunto con el edil y sus equipos técnicos para sacar adelante proyectos en beneficio de los habitantes de la comuna.

Anuncio Patrocinado

“Tuvimos una reunión con el alcalde de Limache para ver todas coordinaciones con el ministerio de Obras Públicas para sacar adelante y tiempo y montos los proyectos que nuestro ministerio está desarrollando en la comuna, específicamente dos rutas muy importantes, en una de ellas estamos trabajando en los estudios que se proyectan para dos años más (conexión Limache y Quillota) y el segundo camino con estudios terminados (ex camino internacional)”.

En esa línea, la autoridad del MOP, comprometió los trabajos que permitirán mejorar la ruta F62. Para el **alcalde de Limache, Luciano Valenzuela**, recibir buenas noticias del ministerio respecto a la conectividad y la circulación significa un aporte sustancial a la calidad de vida y bienestar de los vecinos, porque contribuye a disminuir los tiempos de traslado en vehículo y locomoción colectiva.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“El tema principal era una ruta que mejore la conexión de Limache y Quillota y hoy día nos vamos con la certeza de que está en vías de adjudicación el estudio que permitirá ensanchar el camino existente, facilitando el flujo vehicular. La congestión es un tema que a todos los preocupa y esto era clave”.

El proyecto le permite a la municipalidad avanzar en una solución concreta a largo plazo con financiamiento MOP y en paralelo gestionar la mejora del camino internacional, ruta que une Limache con Concón. Además, el alcalde solicitó al subsecretario el estado de conservación del puente que une San Francisco de Limache y Limache Viejo con el propósito de evaluar una vía alternativa para el tránsito peatonal.

y tú, ¿qué opinas?